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亀岡市福祉有償運送運営協議会議事録（要旨） 

 

開催日時：平成 26 年 3 月 26 日（水）15:30～17：00 

開催場所：亀岡市役所２階 ２０１会議室 

出席者：運営協議会委員７名 

事務局３名 

 

１．開会 

 

司 会 

 

 

定刻になりましたので、ただ今から「亀岡市福祉有償運送運営協議会」を開催させてい

ただきます。皆さま方には、年度末で公私何かとお忙しい中、ご出席をいただき、ありがと

うございます。 

本日の会議につきましては、委員改選後、初めての会議となりますので、次第に従い、

会長が選出されますまでの間は、事務局の方で会議の進行を務めさせていただきます。 

本運営協議会は、「亀岡市福祉有償運送運営協議会設置要綱」第１条によりまして、

福祉有償運送の必要性並びに実施に伴う安全の確保及び旅客の利便の確保につい

て、協議をお願いするために設置しております。 

本日は、７名の委員の出席をいただいており、「亀岡市福祉有償運送運営協議会設置

要綱」第５条第２項の規定によりまして、委員の過半数に達しておりますので、これより会

議を開くこととさせていただきます。 

また本日は、福祉有償運送を実施されています NPO 法人様にもご出席をいただき、運

送状況等を報告いただくこととしております。 

なお、本日の会議は、本市の「審議会等の設置及び公開に関する指針」に基づき、会

議を公開としており、後日、会議録を作成し、市民情報コーナーや市のホームページにて

概要を公表することになりますので、ご了承願います。 

開会にあたり、事務局の地域福祉課長からごあいさつを申し上げます。 

 

 

２．あいさつ 

地域福祉 

課長 

 

 

 

平素は、亀岡市の福祉行政に格別のご支援ご協力をいただき、厚くお礼申し上げま

す。また、本日は、３月中下旬という大変お忙しい時期にも関わりませず、ご出席をいただ

き、誠にありがとうございます。 

委員の皆様には、亀岡市福祉有償運送運営協議会委員として御就任をお願いしまし

たところ、快くお引き受けいただき、誠にありがとうございます。本委員会委員の任期は、

平成２８年２月２９日までの２年間となりますので、よろしくお願いいたします。委嘱状につ

きましては、亀岡市の審議会等の基準に基づき、省略させていただいておりますので、ご

了承賜りたいと存じます。 

委員の皆様におかれましては、福祉有償運送の実施に伴う安全の確保及び旅客の利

便の確保について協議いただき、大所高所からご指導をいただきますようお願い申し上

げ、開会に当たりましてごあいさつとさせていただきます。 
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３．自己紹介 

 

４．会長・副会長の選出 

司 会 

 

 

 

本日は、委員改選後の初会議でもございますし、誠に申し訳ございませんが、委員の

皆さんから、順次自己紹介をお願いしたいと存じます。よろしくお願いします。 

恐れ入りますが、こちらの席から順にお願いいたします。 

 

（ 各委員 自己紹介 ） 

 

 

司 会 

 

 

 

 

 

委 員 

 

司 会 

 

 

 

 

 

 

（委員全員） 

 

司 会 

 

 

 

 

 

会 長 

 

 

 

司 会 

 

 

 

 

 

 

それでは、会議次第によりまして、会長、副会長の選出に移らせていただきます。 

まず、会長につきましては、「亀岡市福祉有償運送運営協議会設置要綱」第４条第２

項により、委員の互選により選出することとなっております。 

会長の選出につきまして、どのような方法で選出させていただいたらよろしいでしょう

か。委員の皆さまのご意見をお願いいたします。 

 

（西藤委員の会長再任を求める意見） 

 

ただ今委員から、西藤委員の会長再任を求める意見がありましたが、他の委員の皆さ

んはいかがでしょうか。 

（異議なしの声） 

それでは、前回に引き続きまして、京都学園大学名誉教授の西藤（さいとう）委員様を

会長にという提案につきまして、ご承認いただけるようでしたら、拍手をお願いいたしま

す。 

 

（ 拍 手 ） 

 

それでは、西藤委員様、前の会長席に移動をお願いします。 

次に、副会長の選出をお願いしたいと思います。 

副会長につきましては、「亀岡市福祉有償運送運営協議会設置要綱」第４条第４項に

より、委員のうちから会長が指名することとなっております。 

申し訳ございませんが、西藤会長からご指名をよろしくお願いいたします。 

 

会長に選出されまして、すぐに副会長の指名と言われましても非常に難しいことでは

ございますが、市民代表として選出されておられます中川委員に、前回に引き続き副会

長をお願いいたしたいと考えます。 

 

ただ今、会長から、中川委員に引き続き副会長をお願いしたいとの指名がありました

ので、中川委員どうぞよろしくお願いいたします。 

中川委員様、恐れ入りますが、副会長席に移動をお願いします。 

 

それでは、さっそくではございますが、西藤会長、中川副会長から、それぞれ一言ご

あいさつをいただきたいと思います。 

西藤会長、よろしくお願いいたします。 
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５．協議事項 

 

司 会 

 

 

 

それでは、これから議事に移りますが、議事進行につきましては、「亀岡市福祉有償

運送運営協議会設置要綱」第５条第１項により、会長にお世話になることとなっておりま

す。西藤会長様、よろしくお願いいたします。 

なお、協議事項に入りますにあたり、冒頭にご紹介しました「ＮＰＯ法人かめおかアッ

シー」様と、「ＮＰＯ法人自宅生活応援団ぴかピカ」様に入室いただきます。 

 

（入室） 

 

会 長 

 

それでは、要綱の定めに従いまして、議長を務めさせていただきます。 

議事進行につきまして、皆さまのご協力をいただきますようよろしくお願いいたしま

す。会議次第によりまして、さっそく議事に入ります。 

それでは、議事の１番目として、「ＮＰＯ法人かめおかアッシーの運送状況について」

を、平成２５年度の活動報告をもとに、説明をよろしくお願いします。 

 

かめおか 

アッシー 

 

（資料１に基づき説明） 

会 長 

 

ありがとうございました。 

活動報告をいただきましたが、何かご指摘はございませんか？ 

 

委 員 他市町村や、他府県のＮＰＯと連絡等の横の繋がりはあるのか？ 

運転手の年齢層は高くなっているが、後を担う人材はいるのか？ 

 

かめおか 

アッシー 

特に他のＮＰＯとの繋がりはない。 

運転手の年齢基準は一律ではないが、概ね７５歳を定年としており、当人の状況に応

じて、対応している。後を担う新たな人材はなかなか集まらないのが現状である。講習会

等には参加している。 

 

委 員 かめおかアッシーは、タクシー事業者と円滑に連携され、純粋にボランティアとして活

動されていることに頭がさがる。 

 

会 長 他にありませんか。なければ、次に「NPO法人自宅生活応援団ぴかピカ」の運送状況

について、説明をお願いします。 

 

 

会 長 

 

司 会 

 

 

副会長 

（ 会長あいさつ ） 

 

ありがとうございました 

続きまして、中川副会長、よろしくお願いいたします。 

 

（ 副会長あいさつ ） 



 - 4 - 

自宅生活 

応援団 

ぴかピカ 

（資料２に基づき説明） 

会 長 ありがとうございました。 

活動報告をいただきましたが、何かご指摘はございませんか？ 

 

会 長  無いようでしたら、以上で活動報告についての協議を終わります。 

次に、福祉有償運送の更新登録についての協議に移りますので「ＮＰＯ法人自

宅生活応援団ぴかピカ」様にはご退室いただきます。 

 

（「ＮＰＯ法人自宅生活応援団ぴかピカ」退室） 

 

会 長 それでは、ＮＰＯ法人かめおかアッシーの「福祉有償運送の更新登録の申請につい

て」の協議にうつります。 

事務局から説明をお願いします。 

 

事務局 ＮＰＯ法人かめおかアッシーについては、亀岡市における福祉有償運送として、平成

１８年５月１５日付けで旧道路運送法第８０条第１項に基づく許可を取得して、自家用自

動車による福祉送迎サービスを実施していただいているところであります。 

この間、道路運送法の改正に伴い自家用有償運送に係る取扱いが、「許可制度」か

ら「登録制度」に改正される中で、登録を京都運輸支局から受けられ、今日まで運行を

されています。 

このたび、登録の有効期間が平成２６年５月１４日に満了することになりますが、期間

満了後も引き続きＮＰＯ法人として福祉有償運送を行うこととして、更新登録が受けられ

るように、申請をされることになりました。 

更新登録の申請を運輸支局に行うにあたり、道路運送法の規定によりまして、運営協

議会における「合意」が必要であることから、「資料３」のとおり更新登録の申請について

の提出がありました。 

つきましては、「ＮＰＯ法人かめおかアッシー」が行う福祉有償運送の更新登録に係る

申し出について「合意」することについて、本日の協議事項として提案させていただいて

おります。 

どうか、よろしくお願いいたします。 

 

会 長 

 

引き続き、ＮＰＯ法人かめおかアッシーから、説明等お願いします。 

 

かめおか 

アッシー 

 

（資料３に基づき説明） 

会 長 ありがとうございました。 

ただいま説明をいただきました、福祉有償運送の更新登録について、ご質問、

ご意見がございましたらお願いします。 

 

会 長 資料に事故防止コンクールにおける表彰状があるが、安全講習等に積極的に参

加しているのか。 



 - 5 - 

かめおか 

アッシー 

 

６５歳以上を対象に３時間程の講習等に参加している。 

会 長 ありがとうございました。 

ほかに無いようでしたら、申請団体には、一旦ここで退席をお願いして、協議を行い

たいと思います。 

 

  

 （申請団体 退席） 

 

  
（協議会にて審議） 

 

 出席委員全員 賛成 

  

（申請団体 再入場） 

 

会 長 委員皆さんにおいて、福祉有償運送更新登録を認める旨決定しましたのでお知

らせします。 

 

 

６．閉会 

 

会 長 

 

 その他につきましては、特にないようですので、これをもちまして、本日の協

議会を終了します。どうもありがとうございました。 

 

司 会 

 

 ありがとうございました。また、委員の皆さま、かめおかアッシー様、本日は

お世話になりありがとうございました。今後とも本運営協議会の運営についてご

理解、ご協力を賜りますようお願いします。 

 

 それでは以上で、本日の会議を終了します。ありがとうございました。 

 

 


